



Aux enfants de Montgeron,

Le 20 mars 2014

Demat,

Bientôt, les vents mèneront votre classe au bout de la Bretagne en terre finistérienne, où nous aurons plaisir à vous accueillir.

Comme tout grand explorateur, vous devez vous poser un tas de questions...et c'est normal !

Qu'allons-nous faire ? Qu'allons-nous manger ? Où allons-nous dormir ? Quel temps va-t'il faire ?

Ne vous en faites pas nous allons tout vous dire... ou presque !

Notre grande maison se situe près de la mer et il ne faut pas plus de 5 minutes à pied pour arriver au port ou sur la plage. Les animateurs vous guideront sur les pas des korrigans et entre deux crabes et bigorneaux, ils vous initieront aux chants des matelots.

Dans la salle à manger, Armelle et Andrée vous attendront. Elles vous feront découvrir les bons plats de Didier notre cuisinier, ainsi que les spécialités bretonnes et du bord de mer comme les langoustines, les crêpes et le far breton...

A l'heure du coucher, n'ayez aucune crainte vous dormirez dans une chambre avec trois, quatre voir cinq copains ! (Et puis on peut aussi emmener son doudou)

Quant aux adultes, ils ne seront jamais loin !

Pour la météo, la Bretagne est surprenante, du soleil, du vent et quelques fois un peu de crachin. Comme on dit chez nous « les quatre saisons en une journée ! »

A présent vous en savez plus sur l'aventure qui vous attend. Et comme nous aimons voyager grâce à votre rencontre, tu pourrais toi et tes copains nous faire découvrir une spécialité de votre région.

Isabelle le capitaine, Anthony le second et tous les matelots du Steredenn vous attendent avec impatience, alors comme on dit en breton :

Ken ar wech all !